

les, de 61 p. c. ; et des matières fabriquées de 46·68 p. c. L'augmentation du montant des droits perçus sur les importations durant les cinq années, sans aucun changement dans les taux, a été de 52 p. c.

Le Canada a une nouvelle industrie dans la manufacture du sucre de betteraves. Deux installations ont été montées dans l'Ontario en 1902, une à Wallaceburg, dans le comté de Kent, et une à Berlin, dans le comté de Waterloo. Une troisième fabrique a été construite à Raymond, dans l'Alberta en 1903. Le tableau suivant donne la statistique de cette industrie durant les quatre années de 1902 à 1905.

Industrie du  
sucre de bet-  
teraves.

	1902.	1903.	1904.	1905.
Tonnes de betteraves.	51,067	51,159	76,000	118,095
Payé aux producteurs	221,569	254,564	391,532	575,296
Payé en salaires.....	93,280	121,203	136,656	173,906
Valeur du sucre.....	385,678	546,508	751,379	1,045,288

Durant ces quatre années, ces établissements ont payé les sommes suivantes : aux cultivateurs pour leurs betteraves \$1,442,961 ; aux employés en salaires, \$525,045, et la valeur du sucre manufacturé a été de \$2,728,853.

Dans le cours de l'année un échange de correspondance a eu lieu par l'entremise du bureau colonial sur le sujet de tarif privilégié entre le Canada et l'Australie, ainsi que sur une extension du tarif privilégié actuel avec les colonies du Sud Afrique. La communication avec le Gouvernement australien était basée sur la minute du Conseil du 22 juillet, demandant si le Gouvernement serait disposé à entrer en relations avec le Gouvernement canadien dans le but d'établir des relations de commerce entre les deux pays, et, au cas échéant, si l'Australie serait prête à offrir des concessions de tarif déterminées au Canada, ou si elle préférerait soumettre le sujet à une convention de délégués représentant les deux gouvernements. En réponse le Gouvernement australien suggéra, comme mesure préliminaire la

Droits privilégiés sur commerce avec autres colonies.